
 2022 年 10 月発行 

～跡見さくら咲く募金 NEWS VOL.1～ 

◇150 周年記念事業のひとつ、学生会館が 2022 年 7 月新座キャンパスに完成し、部室の引越

しも終わりました！ 

     

                           

目標５億円 
2021年度寄付実績 

1,630件 
239,087,039円（遺贈含） 



〈ご寄付いただいた方からのメッセージ〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇今後の計画 中高多目的ホールの建設 

まだイメージ図の段階ですが、カフェテリア、自習室、面談室など自由に利用できる空間を創りたいと構想

を練っているところです。皆さまには一層のご支援ご協力をお願いいたします。 

             

私の基礎は、さまざまな先生方のご指導の下、跡見で学んだことで培

われました。大変感謝しております。些少ですが、後輩に向けて寄付

いたします。（一紫会） 
 

跡見学園創立 150 周年 お

めでとうございます。渋沢

栄一氏が跡見学園の顧問で

いらしたことを初めて知

り、大変感激いたしまし

た。山崎理事長先生を中心

に 150 周年事業が推進さ

れますようご祈念申し上げ

ます。（一紫会） 

 

学生会館ができるなん

て夢のようです。プレ

ハブの部室でした。

（一紫会） 
 

ICT 環境の整備、オンライン英会話な

ど、時代に即した教育方針に賛同いた

します。今後の益々のご発展を心より

祈念いたします。（泉会） 

 

歴史がありながら自由かつおおらかな

校風で楽しい学園生活を送らせていた

だきました。少子化が進む中ですが、

これからも末長く学園が発展すること

をお祈り申し上げます。（泉会） 

 
未だジェンダーギャップ指

数が非常に低い日本に置い

て、女性への高等教育は社

会をよりよくするためにも

必須だと考えています。母

校への寄付が、女性への応

援に繋がることを祈りま

す。（泉会） 

 

長い歴史で培われた跡見らしさを残しつつ、加速する世の

中の動きにも対応できる女性を育成していただくためにわ

ずかながらですが寄付をさせていただきます。（泉会） 

跡見学園での中学・高等学校生活について、在学中や卒業直後はその

貴さの実感があまりなかったのですが、数十年過ぎた今、かけがえの

ないものになっております。諸先生方、また通わせてくれた家族に感

謝の気持ちでいっぱいです。跡見学園の更なるご発展と、後輩の皆様

のために少しでもお役に立てれば幸いです。（泉会） 

これからも学園のご活躍、ますますの

飛躍を祈念しております。（桃李の会） 

 

90 歳目前にして元気に

過ごしております。わず

か 2 年ながらいい思い

出です。（桃李の会） 


